
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Emenda ao Projeto de Lei Ordinária nº 20/2023 -
Doduel Varela - Dispõe sobre a fixação de painéis
de  campanhas  antidrogas  nas  entradas  e  saídas
das escolas públicas e  particulares no Município
do Recife.

Artigo único. Altere-se o o inciso II do art. 2º do Projeto de Lei nº 20, de 2023, com a
seguinte redação:

“Art. 2º A obrigatoriedade de que trata o art. 1º é aplicável:

I - às drogas lícitas e ilícitas; e

………………………………………………” 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 21 de março de 2023.

IVAN MORAES

Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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EMENDA MODIFICATIVA Nº 1 AO PLO Nº 20/2023



CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

JUSTIFICATIVA

O projeto de Lei Ordinária nº 20/2023, de autoria do vereador Doduel Varela, tem
como objetivo conscientizar pais, professores e alunos sobre o uso de drogas através da
fixação de painéis de campanhas antidrogas nas escolas públicas e privadas.

A proposta de Lei necessita, entretanto, de alguns ajustes para melhoria do referido
texto legal. No art. 2º, o autor dispõe que a obrigatoriedade de fixar placas de campanhas
antidrogas deverá prevalecer sobre o uso de drogas ilícitas. Contudo, o abuso de drogas
lícitas, como o álcool  e cigarro, é uma problemática em nossa sociedade. 

A Pesquisa Nacional de Saúde do Escolar (PeNSE), realizada em 2019 pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), demonstrou que 63,3% dos estudantes entre 13
e 17 anos já experimentaram alguma bebida alcoólica. Além disso, 47% dos alunos nessa
faixa etária afirmaram que já ficaram embriagados pelo menos uma vez. 

De  acordo  com  a  psicóloga  e  doutora  em  Psicologia  Social  pela  PUC-SP,  Juliane
Manzini,  que  atua  no  Centro  de  Acolhimento  e  Atenção  Integral  sobre  Drogas  (CAAD),
questões sociais, como desemprego, falta de perspectivas e até mesmo a pressão por uma
alta  performance  nos  estudos  também  colaboram  para  o  consumo  precoce,  revelando
questões de saúde mental.  Afirma ainda que o uso dessa substância legalizada acarreta
mudanças  de  comportamento  desses  adolescentes,  que  passam  a  ter  mais  conflitos
familiares e prejuízo na aprendizagem.

Diante  do  exposto,  pedimos  o  apoio  aos  (às)  nobres  vereadores  (as)  desta  Casa
Legislativa para aprovação desta emenda que visa adicionar a necessidade de informações
sobre os malefícios do abuso das drogas lícitas.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 21 de março de 2023.

IVAN MORAES

Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 Iv
an

 M
or

ae
s.

Pr
op

os
iç

ão
 e

le
trô

ni
ca

 M
97

40
38

31
3/

27
09

8,
 P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 2/2


